

Organización campesina cubana mantiene nexos a nivel mundial



La Habana, 13 may (RHC) La Asociación Nacional de Agricultores Pequeños -ANAP-, una de las principales fuerzas productoras de alimentos de Cuba, mantiene relaciones con 96 organizaciones de todo el mundo, informaron directivos de la entidad.

En el contexto de los festejos por la creación de la ANAP el 17 de mayo de 1961 por el líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro, la jefa de Relaciones Internacionales Rilma Román, precisó que en 2015 la entidad recibió a 797 personas de 41 países, de ellos 702 procedentes del continente norteamericano -incluidos 404 estadounidenses-, 75 de Europa, cinco de África y 15 de Asia y Oceanía.

Asimismo, destacó que en virtud del convenio existente entre Cuba y Venezuela cumplieron misión en ese país 141 colaboradores de la organización campesina, quienes prestaron asesoramiento con resultados positivos, y actualmente se encuentran 25.

Actualmente la organización, que representa al sector cooperativo y campesino y tiene estrechos vínculos con el Ministerio de Agricultura, cuenta con 40 por ciento de la superficie agrícola cultivable del país, de ella el 1,5 por ciento es de áreas colectivas de las cooperativas de créditos y servicios, un 20 perteneciente a las de producción agropecuaria, un 29,6 corresponde a campesinos individuales y el 48,4 por ciento, a usufructuarios.

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/93439-organizacion-campesina-cubana-mantiene-nexos-a-nivel-mundial>



Radio Habana Cuba